

Groupe Cafom

Habitat verkauft

Montag, 12.10.2020

Die französische Groupe Cafom gibt den Verkauf ihrer Einrichtungshandelsschiene Habitat bekannt. Im Zuge der Transaktion hat der Industrielle Thierry Le Guénic alle Anteile an der Habitat Design International S.A.S. übernommen.

Habitat betreibt derzeit über Tochtergesellschaften 31 eigene Einrichtungsfilialen in Frankreich (25), Monaco (1), Spanien (3) und in der Schweiz (2), drei E-Commerce-Websites in Frankreich, Spanien und Belgien sowie rund 30 Franchise-Geschäfte weltweit.

Die Cafom-Gruppe wird die vier Habitat-Filialen in Übersee weiterhin als Franchise betreiben und im Besitz der Markenrechte bleiben. Auch die Rechte an der Marke Habitat verbleiben zunächst bei Cafom. Le Guénic erhält aber eine Exklusivlizenz zu deren Nutzung sowie eine Option zum Kauf der Marke, die frühestens in drei Jahren ausgeübt werden kann.

Habitat verkauft

Links

- [Habitat](#)